





Un minuto para la Igualdad RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 23 de Junio de 2016

En 2015, ONU Mujeres puso en marcha 12 programas emblemáticos para la igualdad de género

Mediante un enfoque basado en los derechos humanos, ONU Mujeres inició el pasado año, 12 programas insignia que buscan eliminar las barreras estructurales que impiden lograr la igualdad de género así como el empoderamiento de las mujeres.



Estas 12 iniciativas pretenden consolidar y complementar el trabajo que desarrolla ONU Mujeres, profundizando con la finalidad de lograr resultados transformadores. Estos programas se llevan a cabo en numerosos países del mundo con la colaboración de organizaciones gubernamentales, no gubernamentales, nacionales, regionales e internacionales. Así, cada programa se guía por los tratados internacionales de derechos humanos y contribuye a la consecución del <u>Plan Estratégico de ONU Mujeres</u> así como a alcanzar los <u>Objetivos de Desarrollo Sostenible</u> y la <u>Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible</u>.

Caben destacar las siguientes 12 líneas de acción correspondientes a cada uno de los programas desarrollados:

- Empoderamiento y liderazgo político de las mujeres: Se propone apoyar los esfuerzos de las mujeres por ocupar puestos de liderazgo político.
- 2. <u>Acceso de las mujeres a la justicia</u>: Aborda el sesgo y discriminación de género en el reparto de la justicia proponiendo, entre otras cuestiones, una reforma de la justicia, un incremento de las demandas de justicia por parte de las mujeres así como su visibilidad en la administración de la misma.
- 3. <u>Empoderamiento de las mujeres a través de una agricultura resistente al clima</u>: Pretende mejorar la resistencia al clima de la agricultura desarrollada por mujeres mediante un enfoque integrado.
- 4. <u>Incrementar la igualdad de oportunidades para las mujeres emprendedoras</u> a través de contratos públicos y privados sensible al género.
- 5. <u>Generación de ingresos y seguridad</u>: Propone aumentar el nivel de ingresos de las mujeres mediante la promoción del trabajo digno y de la protección social.
- 6. <u>Prevención y acceso a servicios esenciales</u>: Se busca eliminar la violencia de género a través de la adopción de leyes, la concienciación ciudadana así como la puesta en marcha de servicios específicos de atención a mujeres y niñas que han sufrido violencia.
- 7. <u>Ciudades y espacios públicos seguros</u>: Está dirigido a hacer, de las ciudades y los espacios públicos, lugares seguros para las mujeres y niñas a través de la legislación, la inversión económica en el diseño de espacios públicos con perspectiva de género y la sensibilización ciudadana.
- 8. <u>Liderazgo, acceso y protección de las mujeres en respuesta a las crisis</u>: Busca introducir el enfoque de género en la acción humanitaria de manera que las necesidades y derechos de las mujeres y niñas estén integrados en la misma.
- 9. <u>Desigualdad de género en las situaciones de riesgo</u>: ONU Mujeres desarrolla este programa con el propósito de mitigar las desigualdades de género relativas a la pérdida de vidas y de medios de subsistencia y reforzar la recuperación de las comunidades devastadas por desastres naturales.
- 10. <u>Participación de las mujeres en la paz, la seguridad y la recuperación</u>: Supone asegurar la protección de las mujeres ante las violaciones de derechos humanos como es la violencia de género.
- 11. <u>Estadísticas de género para una localización de los Objetivos de Desarrollo Sostenible basada en la evidencia:</u>
 Dirigido a mejorar la producción y uso de las estadísticas a través de la incorporación de la perspectiva de género, para llevar a cabo un seguimiento basado en la evidencia, de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.
- 12. <u>Financiación transformadora para la igualdad de género</u>: Persigue aumentar la financiación de los programas dirigidos a la igualdad de género así como a introducir el enfoque de género en las políticas fiscales.

Para más información pulse en el siguiente enlace: http://www.unwomen.org/es/how-we-work/programme-and-technical-assistance#flagship